



# Enfants en Recherche de Famille : le choix des élèves pour la course solidaire 2015

publié le 10/06/2015

## Sommaire :

- Une proposition venue des élèves
- Rencontre des membres de l'association
- Un choix démocratique
- Principes de la course solidaire
- Au rendez-vous du 26 mai 2015 !

### ● Une proposition venue des élèves

Lors de la course solidaire de mai 2014, les élèves de 5e avaient aidé à l'organisation. Aussi, les modalités de cette action de solidarité leurs sont familières. C'est pourquoi, lorsqu'il a été question de l'association à soutenir cette année, une proposition a émergé rapidement en 4e1 : soutenir l'association **Enfants en recherche de Famille** (E.R.F.) qui est un service de E.F.A. L'élève qui a fait cette proposition connaissait bien l'association car sa famille est adoptante.

### ● Rencontre des membres de l'association

Lundi 15 décembre, les deux classes de 4e ont donc reçu Mme Cardinaux, présidente de l'association, et Mme Clisson, Correspondante et Référente à l'accompagnement des familles après l'adoption (voir document joint pour les *coordonnées du bureau*). Elles ont exposé le but de l'association, explicité les enjeux de l'adoption et témoigné de leur propre expérience familiale. Les élèves ont posé toutes les questions qu'ils ont voulu. La question qu'ils souhaitaient surtout poser était : "A quoi l'argent que nous allons récolter va-t-il servir ? ". Mmes Cardinaux et Clisson ont répondu qu'elles envisageaient la construction d'un site Internet qui serait bien utile à l'association pour sa communication avec les familles et sa visibilité sur la toile. Pour mémoire, rappelons que la course permet de gagner autour de 1000 euros chaque année. C'est grosso modo ce que coûterait la création d'un site par un professionnel. A la fin, les intervenantes nous ont laissé des *plaquettes* (à voir en pièces jointes) et des stylos et ont chaleureusement remercié l'élève qui était à l'initiative de la rencontre.

### ● Un choix démocratique

Les 10 dernières minutes de l'heure ont été employées à faire le point avec les élèves sur ce qu'ils avaient entendu, à voir avec eux s'ils pensaient être en mesure de prendre une décision tout de suite ou si certains souhaitaient explorer d'autres pistes pour envisager de soutenir d'autres associations. Comme ils étaient unanimes, il a donc été procédé au vote : aucun élève n'a voté contre, 4 se sont abstenus, considérant qu'ils voulaient bien aider n'importe quelle association, et tous les autres ont voté pour. Ce fut donc un plébiscite pour l'association E.F.A. !

### ● Principes de la course solidaire

Cette action s'inscrit dans le volet "Solidarité" de notre Agenda 21 et c'est une des actions qui visent à éduquer les élèves à la citoyenneté. Elle est organisée par les professeurs d' Education Civique et d' E.P.S. du collège : Mmes Chaumillon, Dessons et Gandrillon.

La semaine précédant les vacances de Pâques, les élèves se sont vus remettre un carnet de parrainage présentant l'association et dans lequel ils ont porté les noms de leurs parrains. Il leur a donc fallu trouver des parrains qui s'engagent sur des promesses de dons par kilomètre parcouru. La course va avoir lieu le mardi 26 mai. Elle sera suivie d'un goûter. Les familles qui le peuvent sont invitées à venir les encourager et à donner un coup de main pour l'encadrement de la course qui dure 1 heure (14h30 à 15h30).

● Au rendez-vous du 26 mai 2015 !

Voici l'article paru dans la Nouvelle République et sur le site de la commune de Thénézay :

<http://www.lanouvellerepublique.fr/Deux-Sevres/Communes/Th%C3%A9nezay/n/Contenus/Articles/2015/06/04/2.065-pour-aider-a-retrouver-une-famille-2352109>

<http://www.thenezay.fr/fr/actualite/115610/course-solidaire-college>

Merci à toutes les parrains et marraines pour leurs dons, à Mmes Cardinaux et Clisson qui ont offert le goûter aux élèves, à Mlle Guillou présidente de l'APE sans qui nous aurions passé la soirée à compter les promesses de don, aux élèves de 6e1 et 6e2 qui ont abreuvé et encouragé avec entrain les coureurs, à Mme Tourat qui nous a aidé en tant que professeur mais surtout parent d'élève (10 km pour le sportif Quentin !), à M. Pain pour la rubalise et les plots et au personnel de la cantine pour les verres, à Mmes Gaudriault et Mme Daunay pour leur coup de main, aux assistants d'éducation pour la logistique "péri-course", aux correspondants de presse MM. Gourdon et Lascout pour leurs articles, et enfin et surtout aux formidables élèves de 4e qui ont fait preuve d'une grande capacité d'engagement en démarchant les gens pour obtenir des promesses de don et en donnant leur maximum le jour de la course...

Rendez-vous en septembre pour la remise officielle du - vrai - chèque à l'association !

Les organisatrices.

Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.